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31. Mai 2015

Anfrage
zum Energiekonzept für die „Neue Stadtmitte“

1. Wie ist der derzeitige Stand der Planung für das energetische Quartierskonzept des Gebiets
der „Neuen Stadtmitte“?

2. Wie weit sind die Planungen fortgeschritten, Rheinstetten an das Fernwärmenetz
anzuschließen? Über welche Trasse? Gibt es schon Zusagen von Interessenten?

3. Ist sicher gestellt, dass Fernwärme in Rheinstetten auch dann noch in ausreichendem Maß
zur Verfügung steht, wenn im Zuge der Energiewende die Kohlekraftwerke mittelfristig
abgeschaltet sein werden?

4. Wird die im AUT am 24.11.2015 für die „Neue Stadtmitte“ beschlossene
Nahwärmeverbundlösung mit BHKW und kalter Nahwärme mit PV noch komplett - oder
teilweise - weiter verfolgt?

5. Welche Anreize sind angedacht, um die Nutzung erneuerbarer Energien in der „Neuen Mitte“
zu fördern? Welche Anreize wären möglich?

Begründung
Die „Neue Stadtmitte“ bietet gerade auch vor dem Hintergrund der geplanten Zusammensetzung
des Gebietes aus Wohnen-, Einzelhandel- und Dienstleistung eine einmalige Chance für ein
energiepolitisches Modellprojekt mit nachhaltigem Charakter. Es sollte frühzeitig eine gesicherte
Planung – für Investoren und für die Stadt – gegeben sein. Dabei sollten Klima- und
Umweltaspekte sowie eine Bürgerbeteiligung eine sehr wichtige Rolle spielen. Auf diese Weise
kann Rheinstetten einen wichtigen Beitrag zur Energiewende leisten.

Unterzeichnet


